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Biênio 2015/2017

Às nove horas e trinta minutos do dia vinte e quatro de fevereiro de dois mil e
dezesseis, no Auditório da Associação Comercial de Santos, sito à Rua XV de
Novembro, número 137, no Centro Histórico, Santos, realizou-se a 3ª Reunião
Ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano (CMDU), biênio
2015-2017. Estavam presentes: os senhores Nelson Gonçalves de Lima Júnior
e Vitor Camargo De Rosis e as senhoras Carla Guimarães Pupin e Flávia Neves
Dantas   da Secretaria  Municipal  de Desenvolvimento Urbano (SEDURB),  os
senhores  Dílson  Miyahira  e  Fernando  José  Rodrigues  Carol  da  Secretaria
Municipal   de Infraestrutura e Edificações (SIEDI),  o senhor Luiz Otávio de
Almeida Castro da Secretaria Municipal de Meio Ambiente (SEMAM-DEPCAM), o
senhor  José  Antonio  Oliviera  Rezende  da  Secretaria  Municpal  de
Desenvolvimento  Econômico  (SEDES),o  senhor  Gilmar  Vieira  da  Costa  da
Procuradoria Geral  do Município (PGM),   a senhora Yedda Cristina Moreira
Sadocco da Secretaria Municipal de Assuntos Portuários e Marítimos (SEPORT),
o senhor Cesar Moreira Peixoto da Secretaria Municipal de Finanças (SEFIN),  a
senhora  Ângela  Pasetti  Higa  da  Progresso  e  Desenvolvimento  de  Santos
(PRODESAN),  o  senhor  Marcos  Pellegrini  Bandini  do  Conselho  Municipal  de
Meio  Ambiente  (COMDEMA),  as   senhoras  Maria  Margarida  Souza  Teles  e
Selma Santos de Arruda do Conselho Municipal de Habitação (CMH), o senhor
Vanderlei Hassan do Conselho Municipal de Defesa do Patrimônio Cultural de
Santos (CONDEPASA), o senhor Gustavo Zagatto Fernandes da Associação dos
Empresários  da Construção Civil  da Baixada Santista  (ASSECOB),  o senhor
José roberto de Oliveira Magalhães da Ccccompanhia Docas do Estado de São
Paulo  (CODESP),  o  senhor  Jean  Pierre  de  Moraes  Crete  do  Sindicato  dos
Arquitetos no Estado de São Paulo (SASP),  o senhor Cyro Rafaphael Monteiro
da  Silva  da  Delegacia  Sindical  da  Baixada  Santista  do  Sindicato  dos
Engenheiros no Estado de São Paulo (DESIBAS),   o senhor Edmundo Amaral
Neto do Sindicato das Empresas de Compra, Venda, Locação de Imóveis do
Estado de São Paulo (SECOVI), o senhor Alcir dos Santos Elias do Conselho
Regional  de  Engenharia,  Arquitetura  e  Agronomia  do  Estado  de  São  Paulo
(CREA),  a senhora Clarissa Duarte de Castro Souza da Universidade Católica
de  Santos  (UNISANTOS),  a  senhora  Rosana  Murinelly  Gomes  Spinola  da
Universidade Mont Serrat (UNIMONTE), o senhor Olival Lopes de Oliveira do
Movimento de Moradias.   Ausências justificadas: o senhor Márcio Calves da
Associação Comercial de Santos (ACS). O presidente Nelson Gonçalves de Lima
Júnior  abriu  os  trabalhos  e  agradeceu  a  presença  de  todos.  Dando
continuidade, consultou os membros do CMDU sobre a aprovação da ata da
reunião  anterior,  previamente  enviada  por  e-mail.  Como  não  houve
manifestação contrária, a mesma foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo
com a ordem do dia, o presidente Nelson passou ao segundo item da pauta e
solicitou a senhora Belanizia Moncorvo da SEDURB o uso da palavra. E senhora
Belanizia  Moncorvo  informou  que  ,  em  virtude  da  análise  detalhada  da
Procuradoria Gertal do Município, não houve tempo hábil para a publicação do
Decreto da Conferência da Cidade até a presente data e finalizou informando
que  a  reerida  ordem  do  dia  será  realizada  em  reunião  extraordinária  do



colegiado.  Seguindo a ordem do dia o presidente passou para o terceiro item
da pauta: Análise e deliberação sobre o Relatório Anual de Atividades 2015 do
Fundo de Desenvolvimento Urbano do município de Santos – FUNDURB. Dando
sequência, colocou em votação e como não houve manifestação contrária, o
mesmo  foi  aprovado  por  unanimidade.    Passando  ao  quarto  item  da
pauta:Indicação dos membros para constiuir o Conselho Gestor do Fundo de
Desenvolvimento Urbano do município de Santos – FUNDURB, em atendimento
à Lei Complementar nº 2.956/2013 – Biênio 2016-2018. O presidente Nelson
fez  um breve  relato  quanto  a  atuação  dos  membros  no  biênio  anterior  e
sugeriu a recondução dos mesmos. Como não houve manifestação contrária,
os mesmos foram aprovados por unanimidade para constiuirem o Conselho
Gestor do do Fundo de Desenvolvimento Urbano do município de Santos –
FUNDURB, em atendimento à Lei Complementar nº 2.956/2013 – Biênio 2016-
2018. Prosseguindo com a ordem do dia, assuntos gerais o presidente Nelson
abriu  a  palavra  a  plenária.  Não havendo mais  manifestações,  o  presidente
Nelson Gonçalves de Lima Júnior agradeceu a presença de todos e às onze
horas,  deu  os  trabalhos  por  encerrados.  Eu,  Simone  Bernardo
Gonçalves_______________________________  lavrei  a  presente  ata  que,
após  lida  e  aprovada,  será  ao  final  subscrita  pelo  Secretário  Municipal  de
Desenvolvimento  Urbano,  Nelson  Gonçalves  de  Lima  Júnior
_________________________________Presidente do Conselho Municipal de
Desenvolvimento Urbano.


